

# Zum Gedenken



Basel, 20. Juli 2022

Mit grossem Bedauern geben wir bekannt, dass unser ehemaliges Konzernleitungsmitglied

## Dr. Markus Altwegg

am 15. Juli 2022 im Alter von 80 Jahren verstorben ist.

Dr. Markus Altwegg trat am 1. November 1968 in unsere Firma ein und war über 35 Jahre in verschiedenen Management-Positionen für die F. Hoffmann-La Roche AG tätig. Als Volkswirtschaftler reizte ihn die Pharmaindustrie mit all ihrer ungestümen Dynamik und der Möglichkeit, Menschen zu helfen. 1986 wurde er in die Konzernleitung berufen und übernahm 17 Jahre sehr erfolgreich wichtige Aufgaben in der Pharma Division.

Wir trauern um einen Rocheianer mit Herzblut, der bis zuletzt als leidenschaftlicher Botschafter für unser Unternehmen agierte. Wir werden Herrn Dr. Altwegg stets in guter Erinnerung behalten.

Zu diesem schmerzlichen Verlust sprechen wir den Angehörigen sowie allen, die den Verstorbenen gekannt haben, unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

Im Namen des Verwaltungsrates, der Konzernleitung und der Mitarbeitenden

Dr. Christoph Franz  
Präsident des Verwaltungsrates

Dr. Severin Schwan  
Vorsitzender der Konzernleitung